

Optimista por cambio de calidad crediticia

Tesorero: finanzas sanas

YESENIA ALVAREZ

La agencia de calificación Fitch Ratings evidenció con el positivo cambio de la calidad crediticia del Ayuntamiento de Benito Juárez el eficaz trabajo de la presente administración que dirige Julián Ricalde Magaña en el tema financiero y nos obliga a ser muy prudentes en el ejercicio del gasto, a ser cada día más efectivos en el tema de la recaudación y a mantener un sano manejo de las finanzas municipales", declaró el Tesorero Municipal Leonel Saury Galué.

Luego de que la agencia de calificación mundial retiró la observación negativa a la capacidad crediticia del Ayuntamiento de Benito Juárez y la modificara a "estable" ratificándola en BBB-(mex), el Tesorero municipal de Benito Juárez, explicó que éste hecho se debe al trabajo en el tema financiero con la liquidación de



Las autoridades municipales están muy optimistas ante la buena racha de ingresos.

adeudos, principalmente el pago del Fonhapo, Banobras y la recaudación de ingresos propios.

"Los argumentos de Fitch para modificar nuestra calificación, son básicamente el cumplimiento del compromiso con el gobierno del Estado para el pago de Fonhapo el cual está

prácticamente finiquitado, además el cumplimiento puntual del pago de los créditos con Banobras y una fortaleza recaudatoria que se apuntaló en el 2012, sobre todo en recursos propios", ratificó Saury Galué.

Agregó que el crédito en Banobras contempla pagos por 18 años, bajando el cobro a

capital cada mes, cuyo monto inicial fue de mil 396 millones de pesos. Actualmente es de mil 360 millones. En cuanto a los 112 millones cobrados por Fonhapo, al cierre de diciembre quedan pendientes alrededor de 5 millones que serán liquidados este mes al Gobierno del Estado.

En el rubro de ingresos destacó que los más importantes en recaudación de recursos propios para el Ayuntamiento son: el pago del Impuesto Predial y del Impuesto sobre Adquisición de Inmuebles. "Al cierre de este 2012 nuestra recaudación de recursos propios fue de 150 millones superior al 2011, a esto apunta Fitch", mencionó el Tesorero

Cabe destacar que la próxima evaluación de la agencia calificadora será hasta el mes de junio del presente año, para lo cual el Tesorero estima que la agencia mundial reiterará su buena calificación.

"Por instrucciones del presidente municipal Julián Ricalde Magaña, vamos a entregar finanzas sanas a la siguiente administración con lo cual vamos a romper con lo que era una constante en el incremento de una deuda municipal entre una administración y la siguiente", aseguró Saury Galué.